

## 進路懇談会 先輩の **熱いメッセージ** を受け取りました！

12月22日（木）、「進路懇談会」が開催されました。

この懇談会は、進路決定を果たした3年生の体験を直接聞くことにより、1、2年生の進路実現に向けての理解と意識づけを図り、早い段階でスタートが切れるようにすることを目的としています。

体育館で行われた全体会では、面接のデモンストレーションが行われ、3年生が面接での受け答えの見本を披露しました。とても落ち着いた態度で、自分の考えを分かりやすく伝えることができました。



進学希望と就職希望に分かれての懇談会では、3年生が、進路を決定した理由や進路達成に向けて実践したことを1、2年生に説明しました。学習や部活動を全力で頑張ること、遅刻や欠席をなるべくしないことなど、日々の生活で大切にすることやオープンキャンパスや職場見学に積極的に参加することなど、実体験をベースとしたアドバイスをしてもらいました。

### 進学希望



### 就職希望



懇談会を終え、「進路実現に向けて自分が頑張ったことを1・2年生に伝えることができ良かった。2年生には来年の進路実現に向けて頑張ってもらいたい（3年生）」「今まで自分の進路に対してあまり深く考えたことがなかったけれど、先輩方のアドバイスを聞いて、普段から心がけられることも意外とたくさんあるのだなと感じた（2年）」等の感想が寄せられました。

## 【吹奏楽部】 **クリスマスコンサート**

12月22日（木）、本校の昇降口にて、吹奏楽部による「クリスマスコンサート」が開催されました。

吹奏楽部員と吹奏楽部の卒業生、顧問の金子先生によるクリスマスメドレーが演奏され、多くの生徒や教員が演奏を聴きに集まりました。

校舎のライトに照らされ幻想的な雰囲気の中、クリスマスソングに聴き入ってしまいました。良いクリスマスの思い出ができました。吹奏楽部の皆さんありがとうございました。

サンタも登場！

